

Assemblée des délégués de la CPEV

du 22 au 31 mai 2015, votez compact la liste n°5
pour les représentants **FSF** de votre Caisse de pensions



Parole de candidate

Je me présente à l'élection de l'Assemblée des délégués de la Caisse de Pensions de l'Etat de Vaud, qui comporte une fonction hautement sociale. Prendre part et être active au sein de cette Assemblée me paraît essentiel pour représenter mes collègues, ainsi que préserver les intérêts des assurés et des pensionnés.

C'est pourquoi, dans le cadre de mon association professionnelle et de la FSF, je me porte candidate à l'Assemblée des délégués. Mon travail et mon investissement syndical sont le gage pour les collègues qui m'éliront de mon implication dans la défense et le maintien de vos droits.

Merci de votre confiance.

Jacqueline Schreyer

Secrétaire de direction